



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 16.02.2023

Enzis für die Maxvorstadt

Antrag

Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München auf, in der Maxvorstadt probeweise sog. „Enzis“ (=Hofmöbelstück, siehe Abbildung) aufzustellen. Als Standorte schlagen wir folgende Flächen vor:

- Königsplatz vor den Propyläen
- Platz vor dem Siegestor
- Geschwister-Scholl- / Professor-Huber-Platz
- Kiesfläche vor der Pinakothek der Moderne

Die Aufstellung soll ausschließlich auf befestigten Flächen erfolgen.

Wenn die Sitzmöglichkeiten gut angenommen werden, sollen gerne mehr davon aufgestellt werden.

Begründung

Im Wiener Museumsquartier sind Enzis mittlerweile nicht mehr aus dem Stadtbild wegzudenken und werden sehr gut angenommen. Sie sind eine gute Möglichkeit, konsumfreie Aufenthaltsmöglichkeiten zu schaffen.



Abbildung: Enzis im Innenhof des MuseumsQuartiers (2006),
<https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/5/5c/Museumsquartier-Innenhof.JPG>,
abgerufen am 16.02.2023

Antragsteller

Felix Lang
Mathias Popp
Georg Fleischer